

## Гуманитарный проект «Искусство тоже воевало...»

Государственного учреждения образования  
«Средняя школа №43 г.Минска»

Софинансирование гуманитарного проекта

1. Наименование проекта: «Искусство тоже воевало...» - создание и расширение музейной экспозиции посвящённой деятельности фронтовых концертных бригад в годы Великой Отечественной войны
2. Срок реализации: 24 месяца
3. Организация-заявитель проекта: Государственное учреждение образования «Средняя школа №43 г.Минска»

4. Цели проекта: создание и расширение музейной экспозиции, посвященной деятельности фронтовых концертных бригад в годы Великой отечественной войны. В данный момент материалы музейной экспозиции школы освещают историю только первой Белорусской концертной бригады, а также творчество белорусских композиторов, посвященное событиям Великой отечественной войны. Однако, в годы Великой Отечественной войны очень много таких бригад было создано на базе филармоний и театральных трупп России. Освещение деятельности этих бригад позволит более полно осветить значительный вклад деятельности артистов в приближение победы.

В рамках реализации проекта, планируется также создание на базе школы творческой концертной бригады, которая своими программами будет помогать учащимся школы и других учреждений образования, населению окунуться в историческое прошлое нашей родной страны, напомнят о героическом подвиге нашего народа в годы Великой Отечественной войны.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
- расширить музейную экспозицию, посвященную деятельности фронтовых концертных бригад в годы Великой отечественной войны;
  - создать условия для воспитания активной гражданской позиции, патриотизма у учащихся;
  - создать на базе школы творческую концертную бригаду;
  - развивать мотивационные факторы и творческий потенциал учащихся школы, в процессе подготовки программ;
  - создать предпосылки для повышения коммуникативных связей в рамках района, города, республики, международных контактов;
  - повысить уровень образованности в музыкально-культурной сфере.

В рамках реализации проекта, в школе планируется создание и расширение музейной экспозиции, посвященной деятельности фронтовых концертных бригад в годы Великой отечественной войны.

6. Целевая группа: учащиеся 1-11 классов учреждений образования Заводского района.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: Наличие такой музейной экспозиции позволит создать условия для воспитания активной гражданской позиции, патриотизма у учащихся, развивать мотивационные факторы и творческий потенциал учащихся школы, в процессе подготовки программ, создать предпосылки для повышения коммуникативных связей в рамках района, города, республики, международных контактов.

8. Общий объём финансирования (в долларах США): 12 000

В т.ч. средства донора: 10 000

Софинансирование 2 000

9. Место реализации проекта: г. Минск, ул. Голодеда, 4

10. Контактное лицо: Держицкая Ю.В., директор Государственного учреждения образования «Средняя школа №43 г.Минска», (017)364-74-22, sch43@minskedu.gov.by

## Humanitarian project "Art also fought ..."

State educational institution  
"Secondary school No. 43 in Minsk"

### Co-financing of a humanitarian project

1. Name of the project: "Art also fought ..." - creation and expansion of a museum exposition dedicated to the activities of front-line concert brigades during the Great Patriotic War.

2. Implementation period: 24 months

3. Organization-applicant of the project: State educational institution "Secondary school No. 43 of Minsk"

4. Goals of the project: creation and expansion of a museum exposition dedicated to the activities of front-line concert brigades during the Great Patriotic War. At the moment, the materials of the museum exposition of the school cover the history of only the first Belarusian concert brigade, as well as the work of Belarusian composers dedicated to the events of the Great Patriotic War. However, during the Second World War, a lot of such brigades were created on the basis of philharmonic societies and theater troupes in Russia. Coverage of the activities of these brigades will make it possible to more fully highlight the significant contribution of the artists' activities to the approach of victory.

As part of the project, it is also planned to create a creative concert team on the basis of the school, which, with its programs, will help the students of the school and other educational institutions, the population to plunge into the historical past of our native country, and remind us of the heroic deed of our people during the Great Patriotic War.

5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

- to expand the museum exposition dedicated to the activities of front-line concert teams during the Great Patriotic War;
- to create conditions for the education of an active civic position, patriotism among students;
- create a creative concert team on the basis of the school;
- develop motivational factors and creative potential of school students in the process of preparing programs;
- to create prerequisites for increasing communication links within the region, city, republic, international contacts;
- raise the level of education in the musical and cultural sphere.

As part of the project, the school plans to create and expand a museum exposition dedicated to the activities of front-line concert brigades during the Great Patriotic War.

6. Target group: students of grades 1-11 of educational institutions of the Zavodskoy district.

7. A brief description of the activities within the framework of the project: The presence of such a museum exposition will create conditions for the education of an active citizenship, patriotism among students, develop motivational factors and creative potential of school students, in the process of preparing programs, create prerequisites for increasing communication ties within the district, cities, republics, international contacts.

8. Total amount of financing (in USD): 12,000

Incl. donor funds: 10,000

Co-financing 2 000

9. Place of project implementation: Minsk, st. Golodeda, 4

10. Contact person: Derzhitskaya Yu.V., Director of the State Educational Institution "Secondary School No. 43 of Minsk", (017) 364-74-22, sch43@minskedu.gov.by